

22 octobre 2023

Elections fédérales

LES SOCIALISTES

Lutter pour davantage de justice sociale, réduire les inégalités, renforcer la solidarité et assurer à toutes et tous, sans distinction, les conditions d'une vie digne : voilà les fondements de l'engagement des Socialistes.

POUR LE CONSEIL DES ÉTATS
Carlo Sommaruga et Lisa Mazzone

POUR LE CONSEIL NATIONAL
Liste 8 : Les Socialistes

LES SOCIALISTES

Des actions concrètes pour toutes et tous !

The logo for the Parti socialiste (PS) consists of the letters 'PS' in a bold, white, sans-serif font, enclosed within a thin white border.

Parti socialiste
Grand-Saconnex

www.1218.ch

Candidat-es au Conseil national - Liste N°8

Les Socialistes ont désigné 12 candidat-es.

Une liste aux profils variés et aux riches expériences. 6 femmes et 6 hommes, toutes et tous déterminé-es à défendre les valeurs socialistes à Berne.



Christian Dandrès

Conseiller national – Juriste à l'ASLOCA, avocat



Laurence Fehlmann Rielle

Conseillère nationale

Les Socialistes s'engagent à Berne !

Cette législature fut un moment charnière marquée par la pandémie. Elle se termine avec le retour de l'inflation et l'annonce d'un nouveau tour de vis néo-libéral.

La pandémie a mis en lumière les failles du système social. Les Socialistes ont participé à en combler certaines en proposant notamment la couverture de la totalité du salaire en cas de RHT, une protection équivalente pour les petit-es indépendant-es et le soutien aux locataires. Nous nous sommes battu-es pour que les aides aux entreprises servent d'abord aux petit-es indépendant-es et aux PME. Nous avons voulu conditionner les aides pour protéger les intérêts des salarié-es et des consommateur/trices.

Durant cette législature, nous nous sommes engagés pour améliorer la situation des salarié-es, des petits indépendant-es et des locataires. Toutefois, les représentants des milieux immobiliers ont refusé tout soutien aux locataires durant la période du Covid et des mesures indispensables que nous avons proposées pour répondre aux conséquences de la crise du logement. De plus, ils ont fait passer des textes qui affaibliront les droits des locataires si un référendum ne les contre pas.

Néanmoins, nous avons obtenu deux avancées historiques, à savoir le mariage pour tous et toutes et la révision du droit pénal sexuel, qui auraient été impossibles sans la mobilisation des femmes de la grève féministe (dont les femmes socialistes) et des syndicats. Nous avons aussi déposé des interventions pour lutter contre les violences domestiques et mettre en œuvre l'égalité salariale.

La situation actuelle est difficile avec la baisse des salaires réels, la hausse des primes d'assurances maladie, des loyers et de l'électricité. Dans un pays riche comme la Suisse, 300'000 personnes à la retraite n'arrivent pas à vivre avec leur seule AVS et leur maigre deuxième pilier. Les femmes sont particulièrement touchées, car un tiers d'entre elles n'ont pas pu se constituer un deuxième pilier. De plus, la ministre des finances PLR, K. Keller-Suter prévoit de réduire drastiquement les rentes de veuves.

Il sera donc nécessaire de combattre ce recul social dans les urnes, mais aussi de promouvoir des projets qui préservent les droits et le pouvoir d'achat de nos concitoyennes et concitoyens. Nous nous engagerons résolument dans ce sens si nous sommes réélu-es le 22 octobre prochain.



Estelle Revaz

Artiste, violoncelliste



Thomas Wenger

Député au Grand Conseil et Président du PS genevois – Chargé de projets culture et durabilité



Cyril Mizrahi

Député au Grand Conseil – Avocat
Inclusion Handicap et indépendant



Léna Strasser

Députée au Grand Conseil –
Formatrice d'adultes



Sami Kanaan

Conseiller administratif en Ville de Genève – Physicien, politologue



Joëlle Bertossa

Conseillère municipale en Ville de Genève et Coprésidente du PS Ville de Genève – Productrice de film



Florian Schweri

Conseiller municipal suppléant en Ville de Genève – Juriste



Oriana Brücker

Conseillère municipale en Ville de Genève, Députée suppléante –
Éthicienne



Thomas Bruchez

Député suppléant – Etudiant, vice-président de la Jeunesse socialiste Suisse



Priscille Dia-Laplace

Conseillère municipale à Lancy –
Enseignante et doyenne au Cycle d'orientation

Candidat-es au Conseil des États

Carlo Sommaruga et Lisa Mazzone, Conseiller-es aux États sortant-es, se candidatent uni-es pour un nouveau mandat à la Chambre haute.



Carlo Sommaruga

Conseiller aux États – Avocat,
Président ASLOCA Suisse,
Président Solidar Suisse



Lisa Mazzone

Conseillère aux États Les
Vert-e-s – Coprésidente
de l'Alliance Enfance,
Coprésidente de la Plateforme
sans-papiers Suisse

A Berne pour vous !

Chères habitantes et chers habitants du Grand-Saconnex, qui fut longtemps ma commune, que j'apprécie, et dont je souhaite continuer à défendre les conditions de vie de sa population comme celle de tout le Canton de Genève. Et c'est pour cela que je me représente le 22 octobre 2023 au Conseil aux États, avec des priorités qui vous concernent au premier plan.

Protection du budget des ménages

Je pense à la hausse massive de tous les prix (loyer, prime d'assurance maladie, alimentation, électricité, train, loisirs,...). Des coûts qui grèvent le budget de tous les ménages et préoccupent fortement toutes et tous, mais surtout nos aîné-es et les familles. La crise actuelle oblige nombre de personnes à scruter les moindres actions dans les supermarchés et même à renoncer à certains achats. Bien plus grave : à renoncer à certains soins. Ce n'est pas acceptable.

Contre les loyers abusifs

Dans un canton où 80% de la population est locataire, nous dépendons du bon vouloir des régies et de l'appétit insatiable des investisseurs immobiliers. Tant au Conseil des États que comme président de ASLOCA Suisse, je vais continuer à lutter contre les loyers abusifs et pour un contrôle automatique des loyers.

Pour un plafond aux primes d'assurance maladie

Après une forte majoration au début de cette année, les primes d'assurance maladie vont augmenter plus fortement encore l'année prochaine. Ce n'est plus supportable et c'est pour cela que je me bats pour que les primes soient limitées à 10% du revenu et pour une caisse publique assurant la transparence des coûts.

Ces enjeux je les porte avec Lisa Mazzone au Conseil des États où nous formons un duo cohérent pour Genève. Avec votre appui nous continuerons à les porter. Je compte donc sur votre fidélité le 22 octobre 2023, et vous souhaite un bel automne.

Carlo Sommaruga

LES SOCIALISTES

Des actions concrètes pour toutes et tous !